
!"!"

年
#

月
!$

日 星期三 编辑
#

王丽丽
$%&'() # %&'('))*!+,-./0

1*! 文娱新闻版
!

"#$ %&$

!"# $%&

!"#$%&'()*+,-

!"#$%!&'$%()*+,-./

!!!!!!

马年央视春晚导演人选正式曝光!冯小刚果然出任总导演!央视导

演吕逸涛将担任执行总导演!此前部分媒体盛传的郎昆和郭霁红则未出

现在名单之列" 据悉!央视将于
!

月
"#

日正式宣布此消息!届时还会有

意想不到的惊喜公布"
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冯小刚执导春晚消息一经宣布马上引起

网友们的热烈讨论! 部分网友表示期待冯小

刚能和好搭档葛优一同亮相春晚" 也有网友

表示身为导演的冯小刚一定能给春晚注入不

一样的活力!
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施辉# 不知道葛优是不是也要一起上春

晚#

山野村夫# 向冯导儿的挑战精神致以最

最最
2

次方的致敬$望冯导儿能保住晚节的

同时为那些对春晚绝望的观众们呈现出一桌

不一样的年夜饭%
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#冯小刚挂衔"赵本山加盟是
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年春晚卖点吗#

"$

年春晚
"$

年意见"期

望什么#萝卜白菜各有所爱!每年没有坐在电

视机前看春晚的那么多人" 也不是离了春晚

就过不了春节!拭目以待吧&明年照样意见一

大堆%

吐故快#我更期待郭敬明担任春晚导演%

板邓# 不知道从那年起" 对春晚不期待

了"所以爱谁谁吧
4

不行就让郭敬明上%

创世中文网粉丝团#的确"冯导的电影特

色的确是受大众喜爱" 他知道百姓们喜欢看

什么%而张艺谋的特色是中国风"他的电影很

有中国特色%这两个人绝对是真正的大导演"

不过可惜张导已经退出了%

杜盈#冯导一世英名尽毁&
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#支持冯导" 春晚再不改革"就挂

了& $杨晚%
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月
5

日有媒体称!冯小刚"春晚行#第

一站将定格
#

月
!,

至
!5

日央视王牌栏目

$我要上春晚%的录制!栏目组内部人员称冯

小刚已确定亮相!至于以何种身份面向受众!

该人士笑言&起码是以军师的身份亮相#'

从春晚导演人选公布的一般规律不难发

现!哈文也是在担任了$我要上春晚%的评委

后!迅速"走马上任(变身&蛇年(春晚总导演'

此次冯小刚亮相$我要上春晚%并直接为春晚

选人!无疑与哈文走的是同一套路'虽然央视

官网还没有正式宣布
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年春晚导演组的

全部人选! 但就内部人员侧面透露)&此次推

出冯小刚!是全面考虑到他的*亲民性+*草根

性+! 希望可以借此给已办了
"$

年的传统春

晚注入新的生命力与活力, (

但对此传闻!$我要上春晚% 栏目组相关

负责人回应称! 的确往届春晚总导演都会出

现在$我要上春晚%评审席上!这是栏目服务

春晚的一个符号! 但冯小刚最终是以评审身

份还是以观摩嘉宾身份出现!栏目组则表示)

"敬请期待'(言外之意似乎冯小刚出现在$我

要上春晚%一事已定'
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日下午!记者电话采访歌手龚琳娜!在

谈及"冯小刚执导
+$!3

年春晚(的热门话题

时!心直口快的她!从业内角度直接炮轰批评

央视春晚)"春晚作为中国
!"

亿人关注的最

大的传播平台!近几年来!竟然没有推出一两

首让老百姓发自内心喜欢的金曲来! 实在是

一个大大的失败' 希望冯小刚当了春晚总导

演后!能重视原创歌曲!将春晚缺好歌的尴尬

状况改变过来' (

龚琳娜说)"央视春晚已多年没听到好听

的歌了'不要说那些歌词空洞-旋律单调的艺

术歌曲!就是本该最贴近老百姓的通俗歌曲!

有些也味同嚼蜡!听过就忘, #

龚琳娜谈到冯小刚! 言语中充满了希

望) &我个人是坚决支持邀请冯小刚来担

任
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年春晚总导演, 这毕竟也是春晚的

一次改革, 冯小刚执导的电影总喜欢在片

头或片尾推一两首原创新歌来! 假如冯小

刚真的执导
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年春晚! 说不准真能推出

一首春晚经典歌曲来, 总之! 我个人对冯

小刚来担任
+$!3

年春晚总导演! 充满了期

待,#
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据悉!正在东北农村!带着于月仙-邓小

林-王小利-王小宝等演员!进行&中国美丽乡

村快乐行大篷车#义演的赵本山!已提前收到

了央视的春晚工作团队的热情邀请...希望

赵本山为
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年春晚!提前作好准备!多准

备几个好小品剧本,

因赵本山目前忙于拍戏以及为农民兄弟

义演! 他只是愉快地接受了央视的春晚工作

团队的邀请! 但还没有正式开始春晚小品创

作,

据本山传媒的艺术总监刘双平透露!已

两年没上春晚的赵本山! 面对央视的春晚工

作团队的热情邀请!还是充满了信心!他会尽

全力做好上
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年春晚的准备,
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冯小刚出任总导演的话" 我想他至少要

闯过三道关%

首先要应对的是众口难调关% 随着人们

生活水平的日益提高" 社会价值取向的多

元"大众欣赏节目的胃口也越来越高% 作为

集歌舞'戏曲'相声'小品'杂技等于一炉的

(大杂烩)"有的喜欢辛辣"有的喜欢清淡"虽

然场面热闹" 但要想做到雅俗共赏真的很

难% 另外"节目编排的程式化越来越严重"开

头是喜庆歌舞"结尾往往恭贺新春"没有新

鲜的套路%

其次是对赵本山依赖关% 赵本山作为春

晚最大的钉子户"在民间具有十分广泛的影

响"真正受到社会底层的几亿农民的喜爱"可

以说他是春晚的一道大菜"还没有到鸡肋的

地步% 春晚应该把观众的喜爱放在第一位"

让大家开心地笑几声"开心地过个年"就是办

春晚的目的% 现在让大家笑出声来有多难#

不要动辄扣上低俗的帽子% 虽然少了谁都能

过年"春晚也照办不误"但至少要破解没有赵

本山的尴尬%

第三是人情关%春晚是个名利场"因为收

看人数广"各色人等挤破脑袋往里钻%曾经的

春晚总导演王冼平爆料" 某年春晚他共收到

3"

张(小条子)% 最硬的那张(小条子)是个女

歌手"演唱水平无法恭维"但却要求在
!+

点

独唱% 王冼平气得要请辞春晚总导演% 说实

话"春晚的(钉子户)的确太多"平常也没有什

么站住脚的作品"但年年在眼前晃荡"真正老

百姓喜爱的演员和作品却杳无声息% 冯导很

牛"应该知道最难闯的是人情关%

此外"央视的审查关也需注意%

冯大导演有多少时间在这里下工夫 #

说实话" 如今的央视春晚已经没有了往日

的辉煌" 已然成了鸡肋" 食之无味弃之可

惜" 又如国家男足" 多少世界著名教练在

此折戟沉沙" 毁了一世英名% 春晚这道菜

已经没有多少味道" 但作为国人心中的年

夜饭" 不做又不行" 央视的编导似乎已经

到了黔驴技穷' 山穷水尽的地步" 只能请

冯导这个(外来和尚)出山"至于结局如何"

只能拭目以待%
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本报综合消息
#

月
#

日!姚笛通过微博

曝光一组赵宝刚庆生的照片,

当日在现场! 忙于 $私人定制% 拍摄和

制作的冯小刚也现身为赵宝刚庆生! 两人端

着酒杯密谈! 看上去交情匪浅, 而最令人惊

喜的是赵宝刚的老婆丁芯和爱子也随之露

面, 一家三口一起切生日蛋糕! 气氛非常温

馨, 现场赵宝刚更是单膝向妻子下跪! 二人

甜蜜干杯! 气氛非常温馨, 穿着
6

恤- 留

着短发的赵宝刚爱子看上去虎头虎脑的!非

常可爱清秀,

据报道!赵宝刚和妻子丁芯认识时!还是

北京钢厂的一位工人! 而丁芯已经是广西话

剧团一名小有名气的演员, 赵宝刚承认对妻

子一见钟情!一年多之后两人重逢!几个月之

后赵宝刚和丁芯&闪婚#,
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易乐
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一家三口切蛋糕

赵宝刚向妻子

单跪敬酒


